
Pièces 3 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 86467744

Prix 4 200 €

Beausoleil
Appartement à louer (06240)
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Situé à Beausoleil derrière la gare de Monaco, au 6ème étage d'une résidence de

standing avec concierge, ce trois pièces meublé d'environ 92m² avec une terrasse

de  11.10  m²se  compose  de  la  manière  suivante  :  un  hall  d'entrée,  un  séjour

donnant  sur  la  terrasse,  une  cuisine  équipée,  une  suite  parentale  avec  salle  de

bains, un toilette, un dressing, une chambre et une salle de douche avec WC. Une

cave et  une place de parking complètent  ce bien.  Disponible à partir  du 2 janvier

2026. Honoraires à la charge locataire en résidence principale : 914.70€. Dont : -

Visite, constitution dossier, ...

Located  in  Beausoleil  behind  Monaco  railway  station,  on  the  6th  floor  of  a  luxury

residence with concierge, this furnished two-bedrooms apartment of approximately

92 sqm with an 11,10 sqm terrace is laid out as follows: an entrance hall,  a living

room opening  onto  the  terrace,  a  fitted  kitchen,  a  master  bedroom with  en-suite

bathroom,  a  toilet,  a  dressing  room,  a  bedroom  and  a  shower  room  with  WC.A

cellar  and  a  parking  space  complete  this  property.Available  from  2  January

2026.Fees  payable  by  the  tenant  as  a  primary  residence:  €914.70.Including:-

Viewing, file creation, lease drafting: ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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